

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1101

VENDREDI 26 JUIN 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

La Bretagne en mouvement

Pour l'avant dernière session de la mandature 2010/2015, qui s'est tenue le 18 juin, le président du groupe socialiste au Conseil régional, Richard Ferrand, s'est livré à un premier bilan de l'action menée par la majorité pour la Bretagne.



Nous répondons aux défis bretons

Contrairement aux élus de la droite bretonne qui se sont trompés d'assemblée et ont tenu un discours politique anti-gouvernemental, l'élus socialiste a axé son intervention sur les réponses apportées par le Conseil régional aux défis que doit relever notre Région.

La nouvelle alliance pour l'agriculture, passée dès le renouvellement de 2010, renforce les actions d'aménagement rural et d'utilisation du foncier. Elle permet le renouvellement des générations et promeut une agronomie au service de la performance environnementale des exploitations agricoles. La nouvelle alliance offre la possibilité aux agriculteurs de mieux se former. Face aux crises agricoles, nous œuvrons pour mieux outiller les agriculteurs de Bretagne. Cette nouvelle alliance vise à réorienter le modèle agricole breton sur le long terme.

Le plan Bretagne Très Haut Débit, démocratisera les usages du numérique et donnera un avantage compétitif à nos entreprises. Une première tranche de travaux de déploiement de la fibre optique jusqu'au domicile a été lancée sur quatre villes (Auray, Carhaix, Lamballe et Redon) et un nombre équivalent de prises sur des zones rurales. 174 opérations de montée en débit sont aujourd'hui toutes lancées et leur mise en service devrait intervenir progressivement dès l'automne 2015. Environ 50 000 foyers verront ainsi, en Bretagne avant la fin d'année 2015, les débits de leur connexion internet considérablement augmentés.

La Bretagne ne produit pas assez d'énergie par rapport à sa consommation. Il s'agit d'un vrai défi pour toute la région. D'où, le lancement du pacte électrique breton. Signé en 2010, il pose les premières lignes de la transition énergétique en Bretagne. L'hydrolienne Sabella D10 qui sera immergée d'ici quelques jours dans le Fromveur, au large de l'Île d'Ouessant, est l'illustration la plus récente et la plus spectaculaire de ce plan.

Enfin, les contrats de territoires ont été passés entre la Région et les pays de Bretagne. « **Fruit d'une concertation exemplaire, ces contrats permettent de construire les projets au plus près du terrain, loin des postures politiciennes. Cette nouvelle génération de contrat intègre pour la première fois les fonds européens. C'est un extraordinaire levier d'action, qui permet de générer les investissements dont notre territoire a besoin** », a rappelé Richard Ferrand. Tous ces exemples montrent que la majorité régionale a, depuis longtemps, mis la Bretagne en mouvement.

La session du mois d'octobre permettra de tirer un bilan encore plus précis de la majorité mais aussi de l'opposition. Si efficace, qu'elle a dû aller chercher, hors de ses rangs, sa tête de liste pour les élections de décembre.

CAP
FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 24/06/2015



PRESSE
URGENTE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Énergumène

L'inspecteur d'académie de Corse a trouvé le mot exact pour définir les parents d'élèves qui ont menacé de perturber une kermesse si jamais leurs enfants chantaient, la chanson *Imagine* de John Lennon, en arabe. Énergumène : vient du grec energoumenos, qui signifie « possédé du démon, exalté, excessif ».

En effet, comment peut-on, rationnellement, menacer de perturber une kermesse, pour empêcher des enfants de chanter quelques strophes d'une chanson en arabe ? Sauf à avoir sombré dans une islamophobie malade et quasiment pathologique. Car c'est bien de cela qu'il s'agit : d'une manifestation de haine contre tout ce qui touche de près ou de loin à l'Islam.

Ces manifestations de rejet doivent être unanimement condamnées pour que l'annulation de la kermesse de Prunelli-di-Fiumorbu ne constitue pas une victoire pour les racistes.

PS29

Chiffre de la semaine

66

C'est le nombre de communes du Finistère éligibles au prêt à taux zéro (PTZ), pour l'achat ou la réhabilitation de logements anciens en milieu rural.